



C'est ce que l'on peut définir ce soir, comme un moment de Grâce...

Cela fait longtemps, que je n'avais eu la sensation de ressentir une représentation, si près du bonheur...

Dès le départ, je savais que j'allais passer une excellente soirée. Mais, je n'imaginais pas à quel point, le talent allait fasciner et enchanter toute la salle... Et pourtant, tout ce qui peut représenter la Culture, était là... Ce qui

pourrait en effrayer certains... Que Nenni !!! Ce spectacle, écrit par Daniel PENNAC, et mis en scène par Benjamin GUILLARD, (Déjà là, avec brio, pour la Carte Blanche à François Morel, à La Pépinière Théâtre), a séduit tout le monde, une totale réussite.

Olivier SALADIN, que l'on aime depuis longtemps, donne ici toute l'étendue de son talent.

Il est prodigieux, émouvant, et tellement drôle.

Ce 25 Mars 2015, sera - à jamais - l'un de mes meilleurs souvenirs de Théâtre, en tous cas, pour faire mieux en 2015, il faudra être....Très fort !!!

La fin, est étonnante et si inattendue...

Une affiche, qu'il serait bien dommage de manquer !!! Ce serait même totalement irresponsable...